

Ausweisung einer Gewerbefläche nördlich des gemeindlichen Friedhofs und östlich der Staatsstraße 2081; Durchführung eines Ratsbegehrens

Vortrag:

Unter den Beratungspunkten 4, 5 und 6 der öffentlichen Sitzung vom 06.12.2016 wurden einstimmig Beschlüsse zur dritten Änderung des Flächennutzungsplans und zur Aufstellung eines Bebauungsplans gefasst. Ziel dieser Beschlüsse ist die Ausweisung gewerblicher Flächen.

Damit für die interessierten Firmen Rechtssicherheit und für die Gemeinde Planungssicherheit geschaffen werden kann, soll die Frage zur Ausweisung weiterer gewerblicher Flächen nördlich des Friedhofs im Rahmen eines Bürgerentscheids geklärt werden.

Um für die Gemeinde Kosten zu sparen, soll der Bürgerentscheid zusammen mit der nächsten Bundestagswahl am 24.09.2017 durchgeführt werden.

Ein Gemeinderatmitglied beantragt, dass über die Durchführung des Bürgerentscheids und die Fragestellung getrennte Beschlüsse gefasst werden sollen.

Der Vorsitzende lässt daraufhin über diesen Antrag abstimmen.
Dieser wird mit 2:15 Stimmen abgelehnt.

Beschluss: 17:0

In dieser Angelegenheit ist zusammen mit der Bundestagswahl am 24.09.2017 ein Bürgerentscheid durchzuführen. Von den Bürgerinnen und Bürgern ist über folgende Frage zu entscheiden:

„Sind Sie dafür, dass die Gemeinde Anzing die Ansiedlung bzw. Erweiterung örtlicher Betriebe östlich der Erdinger Straße in unmittelbarer Nähe zur Autobahn ermöglicht und notwendige planungsrechtliche Schritte einleitet.“

Ende der öffentlichen Sitzung: 19.10 Uhr